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На стадионе «Кристалл» (каб. 201) планируется встреча с главой городского округа В.Я.
Классеном.
В формате диалога планируется обсудить будущее главного спортивного объекта
города - стадиона «Кристалл», а также получить ответы на вопросы, касающиеся
развития жигулёвского спорта. 
Во встрече примут участие первый заместитель главы О.В. Миллионов, руководитель
жигулёвского спорткомитета М.С. Исаев и директор стадиона С.А. Рысин.
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